

Elternbrief zum Schulbeginn im Herbst 2023

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

vor zwei Wochen ist das neue Schuljahr mit einem ökumenischen Gottesdienst in der Stadtkirche und dem gemeinsamen Schulfrühstück in der Festhalle sanft gestartet.

Die Unterrichtsversorgung für dieses Schuljahr ist gut. Unterstützt wird unser Kollegium durch Pfr. Alexander Beck aus Trichtingen und Frau Christine Flögel vom Gymnasium Balingen, die das Fach evangelische Religion unterrichten, sowie von Herrn Julian Broghammer vom Progymnasium Tailfingen im Fach Ethik.

Zusätzlich werden in diesem Schuljahr folgende Arbeitsgemeinschaften angeboten: Aikido, Astronomie, Fußball, Musik, Kunst, Ökologie, Tanz, Veranstaltungstechnik, Tennis, Theater. Dieses reiche Angebot wird ermöglicht durch finanzielle Unterstützung des Europäischen Sozialfonds, des Zollernalbkreises, der AOK Balingen und dem Programm Rückenwind. Eine Vorstellung der AGs hat bereits beim gemeinsamen Schulfrühstück stattgefunden, Anmeldelisten lagen schon aus. Wer noch an einer AG teilnehmen möchte kann dies gerne tun – einfach direkt bei der Lehrkraft, die die AG durchführt oder bei mir melden.

Die Online-Unterstützungsangebote in den Fächern Mathematik, Englisch, Französisch und Spanisch werden auch in diesem Jahr wieder von Frau Rebekah Schmid und Frau Diebold im Rahmen des Programms Rückenwind angeboten. Anmeldung dazu erfolgt über die Fachlehrer.

Hier noch einige Termine:

Freitag, den 29.9.	pädagogischer Tag - kein Unterricht
5./6.10.	Klasse 5 in Sigmaringen
Donnerstag, den 12.10.	Klassenpflegschaftsabend (Einladung folgt)

Alle weiteren Termine finden Sie laufend aktualisiert auf unserer Homepage unter www.pgrosenfeld.de

Mit freundlichen Grüßen
Christian Breithaupt

